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Requer informações sobre a existência de programas 
para a concessão de bolsas de estudos para 
estudantes de baixa renda. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve requer, 

nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam encaminhados ao Poder 

Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações 

1) Existe em nosso município um programa para a concessão 

de bolsa de estudos para alunos de baixa a renda que desejam 

cursar ensino superior ou já estejam cursando? Se sim quantas 

vagas estão disponíveis no ano de 2022 e qual o valor disponível 

para esse fim?

 2) Há instituições de ensino superior no município que mantém 

parcerias com a Prefeitura Municipal, ou gozam de incentivos 

fiscais, para que disponibilizem bolsas de estudos? 

3) Existe algum tipo de auxílio alternativo que contemple os 

alunos e suas famílias, que necessitam ajuda de custeio para 

acesso e permanência ao ensino superior?

4) Quanto a municipalidade gasta com esse tipo de 

auxilio/bolsa?

Justificativa
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Este Requerimento foi formulado pela preocupação deste 

vereador por saber que nem todo mundo tem condições financeiras de arcar com as 

mensalidades de uma faculdade particular e não conseguiram o ingresso em escola pública.

Atualmente as bolsas de estudo são o maior incentivo que 

alunos com baixa renda que querem ingressar no ensino superior podem receber, tanto do 

município quanto do estado ou da federação.

 

Além do acesso à educação de qualidade, a oferta de bolsas de 

estudo possibilita aos futuros profissionais um aumento as suas chances de empregabilidade 

no mercado. Possibilita ainda as instituições a atrair estudantes interessados em ampliar o 

conhecimento, ter estabilidade financeira e conquistar a profissão dos sonhos.

Cabe o executivo facilitar esse caminho, firmando parcerias 

dentro dos limites possíveis e concedendo bolsas aos alunos necessitados.

Faz-se necessário ainda que os órgãos componentes assumam a 

responsabilidade de divulgar e orientar os alunos quais os critérios, documentos necessários e 

quais os caminhos a seguir para que consigam esse amparo.

 Diante do exposto, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais, REQUEREMOS que seja oficiado a Senhora Prefeita Municipal 

para que, através do setor competente, envie-nos os seguintes dados e informações.

 

Valinhos, 9 de junho de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO
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